



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:27

PAG - 1 -

SEGUNDA ENTREGA

Martes 13 de Septiembre de 2005

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

Canal CDNN

Programa: **Agenda**

Presentador: Rhina Cardenal

Invitado: Jorge Mill Reyes (Embajador de Honduras), Francisco Imendia (Embajador de El Salvador) y Jorge Echeverría (Embajador de Guatemala)

Tema: Crisis energética y el CAFTA

Los embajadores coincidieron en que el incremento en el precio de el petróleo afectará el crecimiento económico por las tendencias a aumentar su costo, que es debido a la alta demanda de crudo de países como China e India.

Canal 10

Programa: **El 10 en la Nación**

Presentador: Jaime Arellano

Invitado: William Báez, Yalí Molina

Tema: Alianza del Partido Conservador con Eduardo Montealegre

Molina refirió que está alianza es excluyente, porque los participantes en las negociaciones y redacción del documento fue un círculo cerrado conformado por Mario Rappaciolli, Alfredo César, etc.

Por su parte Báez consideró que la actual dirigencia del Partido Conservador (PC) está cometiendo "novatadas", al negociar en base a cargos y no principios. Comentó que el PC perdió su identidad al unirse con el APRE, porque no se vio la bandera de ese partido en las elecciones municipales.

Canal 100%

Programa: **De Mañana**

Presentador: Martín Madriz

Invitado: Dr. Alejandro Serrano Caldera

Tema: Crisis institucional en Nicaragua

Serrano Caldera explicó las tres alternativas que presentó al CONPES para solucionar la crisis política del país, las cuales consisten en que los políticos en conjunto con los poderes del Estado busquen un acercamiento y realizar un nuevo diálogo, para encontrar la solución a la crisis energética, restablecer los contactos de comunicación con un nuevo diseño de ideas y reestablecer el significado de concenso y reestructurar el diálogo y bajar el tono de la voz confrontativa, suspender las reformas constitucionales sometiéndolas a un referéndum en las próximas elecciones del 2006, retomar todo lo que no se ha hecho en el diálogo y hacer un llamado a la OEA y al Cardenal Miguel Obando para que sean garantes de esas nuevas conversaciones.

Anexo a Segunda Entrega Monitoreo 13 de septiembre de 2005

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:27

PAG - 2 -

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

Canal CDNN

Programa: **Entre Amigos**

Presentador: Luis Hernández Bustamante

Invitado: Manuel Porras (Comandante de Aviación)

Tema: Técnicas de aviación

Canal 4

Programa: **En Vivo con Alberto Mora**

Presentador: Alberto Mora y Carlos Salgado

Invitado: Aldo Díaz Lacayo (Entrevista pregrabada)

Tema: Coyuntura política

Aldo Díaz comentó que se ha abierto una hendija a la esperanza, considera que la reunión del Presidente Bolaños con Daniel Ortega podría ser el principio de un nuevo diálogo, pero teme que las declaraciones al respecto, tanto del Mandatario como de Ortega pudieran entorpecer esa esperanza.

Considera que sin un acuerdo tripartito nunca se superará la polarización sandinismo-antisandinismo. Añadió que ese acuerdo debe de incluir el reconocimiento de la actual dirigencia del PLC. Pero si esto no se da en un breve plazo, con o sin la facilitación de la OEA el país continuará "empantanado".

Canal 12

Programa: **Buenos Días**

Presentador: Danilo Lacayo

Invitados: Violeta Granera (Secretaria Ejecutiva del CONPES), Víctor Hugo Tínoco (Movimiento de Rescate al Sandinismo)

Tema: Situación político-social del país

Según Danilo Lacayo al país le convendría estar dedicado a resolver el problema de la energía, por lo tanto la Comisión de Energía e Infraestructura de la Asamblea Nacional debería pedir y dar a conocer los contratos de las generadoras.

Violeta Granera dijo en relación al encuentro del Presidente Bolaños con el secretario del FSLN, Daniel Ortega, que todo esfuerzo que se haga para destindir la situación de agresividad y el espiral de violencia que puede tener consecuencias irreparables para el país, son bienvenidos.

Considera que se debe de iniciar un diálogo abierto que no sea excluyente, recoja las perspectivas de toda la población, respeto, honestidad y sin agendas escondidas.

Víctor Hugo Tinoco expresó que el Presidente Bolaños ha jugado un papel correcto en la lucha contra la corrupción y en no permitir la consolidación del pacto, además su posición ante la necesidad de afianzar las instituciones, desde el punto de vista institucional, también ha sido correcto.

Considera bueno el encuentro Bolaños-Ortega, aunque refirió que no deberían ser a escondidas e indicó que se debe de hablar con transparencia ante la población.

Afirmó que la salidas al problema institucional y del pacto, no serán posibles antes de las elecciones del 2006, porque es el momento en que la población decidirá que tipo de sociedad, gobierno e instituciones quieren tener.

Para Tinoco la salida a la crisis económica-social requiere la concertación de todos los sectores.

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARÍA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua